

M. Emmanuel MACRON
Président de la République
L'Élysée
55 Rue du Faubourg Saint-Honoré
75008 Paris

Monsieur le Président,

Vous avez entrepris de consulter les chefs de partis sur le lancement prévu début 2018, « de conventions démocratiques dans toute l'Europe afin d'associer les citoyens européens à la refondation de l'UE ».

Ce projet d'un débat public à l'échelle de l'Europe a été accueilli positivement par plusieurs pays européens.

Nous avons aussi appris par la voix de Nathalie Loiseaux, ministre des Affaires européennes que vous voulez « faire remonter les aspirations des citoyens » et ainsi « d'inverser la logique des années passées où les dirigeants prenaient des décisions, avant de les soumettre de manière très binaire à des populations qui n'avaient pas été associées à la réflexion en amont. »

Le parti « Mouvement Des Libérés » dont je suis le Secrétaire général, parti tourné vers l'Europe, désire vous le comprendre aisément participer pleinement à ce projet et vous comprendrez aussi notre désappointement, celui de n'avoir pas été convié à cette consultation.

Notre jeune parti est essentiellement constitué de membres participant pleinement à la moyenne et macro-économie française, économie fournissant vous le savez l'essentiel des emplois de notre pays.

Ce mouvement, ce parti regroupe près de 450 000 « libérés » et oeuvre pour une relance immédiate de la croissance économique, à la sauvegarde de notre tissu économique.

Nous tenons absolument à vous faire part de nos solutions, clefs de cette refondation européenne.

je vous demande donc expressément Monsieur le Président de bien vouloir nous recevoir, pour que vous fassions part de nos projet et de notre expérience économique mise en oeuvre depuis 2012.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations les plus respectueuses